



Entrevista / Noemí Luna (Coordinadora de diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Toda vez que el país estaba pasando una crisis de inseguridad terrible, que muchos territorios y muchos estados pareciera que ya están gobernados por el crimen organizado y no por la autoridad civil, en un momento determinado hubo consenso y un acuerdo entre todas las fuerzas políticas del país para formar una Guardia Nacional. Pero en ese momento, nosotros solicitamos que la Guardia Nacional fuera de carácter civil, no militar. Sin embargo, desde entonces fue un engaño y pusieron a puros militares a conformar la Guardia Nacional”.

“Después intentaron una reforma constitucional, que en ese entonces no pasó porque pudimos detenerlo con el voto de la oposición; posteriormente fueron a leyes secundarias para tratar de que el mando de la Guardia fuera militar. Fuimos a la Suprema Corte y nos dio la razón, que era inconstitucional. De ahí yo creo que, en gran medida, viene esta venganza del Presidente de la República, de llevar una reforma judicial que debilita la división de poderes”.

https://drive.google.com/file/d/1uZU2xdVr5MSd-gGBY9GaWy_juisGpueB/view?usp=sharing